

## ACTOS VANDALICOS PRODUCIDOS EN LAS ÚLTIMAS NOCHES

Estimadas vecinas y vecinos.

Quiero expresar mi preocupación por los actos vandálicos (rotura de bienes privados, alteración del descanso, falta de respeto a personas...) que se han producido en nuestro querido pueblo en la noche del 27 al 28 de julio, y del 30 al 31. Hechos denunciados por vecinos y vecinas en el ayuntamiento, realizados por un grupo de menores, que están muy cerca de ser identificados y reconocidos.

En este sentido, el Ayuntamiento va a proceder a informar a las familias de los menores y aplicar las Normas Municipales; denunciar a la Guardia Civil los hechos delictivos, si es necesario, y a exigir la reparación de los daños causados.

Aldea del Cano, 3 de agosto de 2023.

Miguel Salazar Leo.

Alcalce.